
	

	

Un nouveau chapitre 

 
par Hubert Tassin – Président des P.P 

	
rance	Galop	ouvre	une	nouvelle	page	
de	 sa	 gestion	 avec	 un	 nouveau	
président	et,	autour	de	lui,	un	conseil	
d’administration	 en	 grande	 partie	
renouvelé.	Je	m’interdis	bien	entendu	

tout	procès	d’intentions	:	c’est	sur	les	faits	qu’on	
jugera	de	la	pertinence	de	son	action.	Aujourd’hui,	
il	 faut	 souhaiter	 aux	 personnes	 désignées	 de	
réussir.	 Leur	 réussite	 sera	 notre	 réussite	 au	
service	de	notre	passion.	
	
Tout	au	long	de	cette	campagne,	l’Association	PP	a	
défendu	d’autres	priorités	que	celles	portées	par	
bien	 des	 administrateurs,	 formulé	 d’autres	
propositions	 et	 soutenu	 un	 temps	 un	 projet	 de	
gouvernance	différente.	Tel	ne	fut	pas	le	choix	des	
propriétaires	et	des	éleveurs.	C’est	la	règle	du	jeu	
d’une	élection.	Mais	il	me	semble	que	la	règle	du	
jeu	 est	 aussi	 d’en	 accepter	 le	 résultat	 sans	
amertume	et	même	attendre	avec	enthousiasme	
les	 propositions.	 D’ores	 et	 déjà,	 la	 nomination	
d’Henri	Pouret	à	 la	direction	générale	de	France	
Galop	 est	 un	 point	 d’appui	 de	 confiance,	 tant	 sa	
compétence,	sa	hauteur	de	vue	et	sa	rectitude	lui	
valent	toute	notre	confiance	dans	sa	mission.			
	
	

	
	
Notre	Association	et	nos	élus	sont	au	service	de	
l’intérêt	 général	 des	 courses.	 L’intérêt	 général	
commande	 précisément	 de	 jouer	 le	 jeu,	 –	 je	 l’ai	
écrit	clairement	dans	le	Grain	de	Sel	de	la	semaine	
dernière	 –	 y	 compris	 si	 notre	 rôle	 n’est	 pas	 de	
première	ligne.	On	verra	dans	les	semaines	à	venir	
comment,	dans	l’esprit	de	novation	et	d’ouverture	
affiché	 lors	du	premier	Comité	de	 la	mandature,	
des	 représentants	 de	 notre	 association	 seront	
sollicités	 pour	 siéger	 dans	 des	 Conseils	 et	
Commissions	 par	 Guillaume	 de	 Saint-Seine,	 le	
nouveau	 président	 de	 France	 Galop,	 et	 par	 son	
entourage.	 Nous	 ne	 revendiquons	 pas,	 nous	 ne	
négocions	rien,	nous	réaffirmons	simplement	être	
à	la	disposition	de	France	Galop.	
	
Représentée	 au	 Comité	 de	 France	 Galop,	 notre	
association	sera	attentive	et	participative	avec	 la	
liberté	 de	 ton	 et	 l’indépendance	 qu’on	 nous	
connaît.	
	
Le	Grain	de	Sel	prend,	comme	chaque	année,	des	
vacances	d’ici	au	début	janvier.	Nous	formulerons	
alors	 des	 vœux	 pour	 2024.	 D’ores	 et	 déjà,	 je	
souhaite	à	chacun	de	très	joyeuses	fêtes	de	Noël	et	
une	bonne	fin	d’année.		
	
	
	
	
	
 Si	vous	ne	recevez	pas	 ce	bulletin	hebdomadaire	par	mail,	 il	suffit	de	vous	
inscrire	en	nous	adressant	un	courriel	à	associationpp@pp.fr		 
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